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 県立磯子高等学校内 

案内状に一言書いてくれた人たちからの生のメッセージです！（順不同です） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

✡  5期生の皆さんお元気ですか？統合される話には、ビックリしました。今も校舎は、通っていた当時のままと聞きました。近日中

に、見に行きたいと思います！                 【5期 新井 孝幸】 

✡  今年も出席できず、本当に申し訳ございません。 私事で大変恐縮ではございますが、昨年初めての子が生まれました。6ヶ月に

なります。 【23期 柳瀬 圭佑】 

✡  タイワンに行ってます。6月初旬に一度帰国する予定。1週間ほど居ます。 【37期 商  増讃】 

✡  母校の統合は残念ですが、なんとか同窓会は盛り上げていきたいと思います。まずは最後の卒業生達を盛大に送り出してあげるた

めの企画を是非一緒に考えて下さい。 【1期 塚本 晴二朗】 

✡  役員の方々、毎回御苦労様です。今年も残念ですが、参加が出来ません。氷取沢高校と統合予定との事ですが、生徒の数が減って

来たと言う事でしょうか？何だかさびしいですね。              【6期 金沢 智子（旧姓 増田）】 

✡ いつもご連絡頂きありがとうございます。 【4期 松本  智久】 

✡ 毎回、参加できず、大変申し訳ございませんが、元気でやっています。又、今後勤務先の欄にはかかなくてけっこうですのでよろし

くお願い致します。皆様にはよろしくお伝え下さい。 【23期 佐藤  葵】 

✡  20年以上前を思い出す事があります。自分にとってなつかしいです。出席できませんけど皆さん元気でいてください。  

 【11期 松岡 幸一】 

✡  ７期の野堀君が参加希望です。彼に届いたハガキが、ミスプリントでウラ面が白紙だったそうです。同窓会に対して、連絡する手

段が無いという事で困りました。 【７期 持田 有一】 

✡  もはや、将来に不安と絶望しか有りません(笑)。 【18期 佐久間 健】 

✡  学校の統合はとても残念です。せめて磯子の名前がのこるといいけどなど思っています。磯子氷取沢高校とか？在校生が現在の校

舎で卒業できる事がせめてもの幸いと思います。 【7期 熊木 文康】 

✡  氷取沢高校との統合の事を新聞で知り、母校が無くなることは、凄く残念に思います。出来ることならば、磯子高校は存続して欲

しいです。存続すべき高校です。 これからも母校、磯子高校の発展を応援しております。 【11期 木岡 興太】 

✡  同窓会のハガキありがとうございます。用事があり欠席ですが次回は出席できたらいいなと思います。 

 【36期 端山 菜積（旧姓 磯辺）】 

✡  いつもご連絡ありがとうございます。このハガキで高校が統合される予定にある事を知りました。それでも存続してくださる予定

を知り嬉しく思います。もう少し自分の時間がとれるようになったら出席してみたいと思います。 

 【3期 高野 雅子（旧姓 菊池）】 

✡  母校の統合というニュースを見聞きする度、ヒジョーにトシを取ったような気持ちにさいなまれています。若いつもりは気だけか

な（辛） 【9期 大木 雅子】 

✡  みんな、体大切にして下さい。 【3期 中村 和司】 

✡  幹事さんお世話になります。今年も行かれず残念です。磯高 HPで 2020年に氷取沢高校と合併とあって驚いてます。もしかして壊

されてしますのでしょうか？それ迄には同窓会にお伺いしたいものです。 【5期 池田 美夏（旧姓 澤田】 

✡  30年ぶりにフォークバンド復活!!当日はライブの為、欠席します。 【2期 藤澤 眞理子（旧姓 多賀）】 

✡  あと 5年で母校が完校になるとの事、残念です。 いよいよログハウスで二期会を開催しなきゃいけない気がしています。来年は

55才になる年、幹事やろうかな・・・ 【2期 藤井 知幸】 

✡  事務局の方々、おつかれさまです。 【1期 砂川 多加司】 

✡  今年は会社の行事と重なってしまい、残念ですが欠席させて頂きます。来年は出席したいと思います。 

 【18期 服部  恵（旧姓 玉岡）】 

✡  最近、1期生の仲間と山に登ってます。 【1期 宮下 尚之】 

✡  きれいな星空ですね。13年前のあの日もこんなきれいな星空でしたよ。 【6期 岡田  亘】 

 

 

 

 


